



Titelbild: Frank Sommerauer, Künstler /
Klaus Rüschhoff, Fotograf

Übersichten Review articles

- M. Jäger · M. Riedel · H.-J. Möller
Akute vorübergehende psychotische Störungen (ICD-10: F23). Empirische Befunde und Implikationen für die Therapie 745
Acute and transient psychotic disorders (ICD-10: F23). Empirical data and implications for therapy
- T. Wobrock · D. Kadovic · P. Falkai
Kortikale Erregbarkeit bei Schizophrenie. Untersuchungen mit der transkranialen Magnetstimulation (TMS) 753
Cortical excitability in schizophrenia. Studies using transcranial magnetic stimulation
- H. Dressing · C. Kühner · P. Gass
Multiaxiale Klassifikation von Stalkingfällen. Leitfaden zur Begutachtung von Schuldfähigkeit und Prognose 764
Multiaxial classification of stalking. Guidelines for the assessment of criminal liability and prognosis
- L. Turmes · C. Hornstein
Stationäre Mutter-Kind-Behandlungseinheiten in Deutschland. Ein Bericht zum Status quo 773
Mother-baby units in Germany. A report on the status quo

Originalien Original articles

- K. Oka
Zur Psychopathologie des „Als-ob“ 780
The psychopathology of "as if" experiences
- A. Baumann · H. Zäske · P. Decker · J. Klosterkötter · W. Maier · H.-J. Möller · W. Gaebel
Veränderungen in der sozialen Distanz der Bevölkerung gegenüber schizophrenen Erkrankten in 6 deutschen Großstädten. Ergebnisse einer repräsentativen Telefonbefragung 2001 und 2004 787
Changes in the public's social distance toward individuals with schizophrenia in six German cities. Results of representative pre- and postinterventional telephone surveys from 2001 to 2004
- I. Bömmel · M. Brüne
Neuropsychologische Aspekte wahnhafter Störungen. Charakteristischer Attribuierungsstil oder kognitives Defizit? 796
Neuropsychological aspects of delusional disorders. Characteristic attributional style or cognitive deficit?
- G. Böttger-Kessler · K. H. Beine
Aktive Sterbehilfe bei Menschen im Wachkoma? Ergebnisse einer Einstellungsuntersuchung bei Ärzten und Pflegenden 802
Euthanasia of patients in coma vigil. Results on German medical staff attitudes
- A. Krammer · A. Stepan · A. Baranyi · H.-P. Kapfhammer · H.-B. Rothenhäusler
Auswirkung von Stalking auf Psychiater, Psychotherapeuten und Psychologen. Häufigkeit von Stalking und dessen emotionale Folgen 809
The effects of stalking on psychiatrists, psychotherapists and psychologists. Prevalence of stalking and its emotional impact

Kasuistiken Case reports

- J. Mutschler · A. Diehl · F. Kiefer
Beschaffung psychotroper Substanzen über das Internet 818
Illegal purchase of psychotropic drugs from the internet



Auch in Österreich
anerkannt